



**AMAG Import SA**  
PR Manager Audi  
Kathrin Kaltenbrunner  
Téléphone mobile: +41 76 55 63 780  
E-mail: [audi.pr@amag.ch](mailto:audi.pr@amag.ch)  
[audi.ch/together](http://audi.ch/together)

## **Pendant 30 jours, Audi Suisse a soutenu bénévolement le personnel de santé de deux hôpitaux zurichois au moyen d'un service de navettes**

- Grâce à plus de 100 collaborateurs AMAG volontaires, des navettes gratuites pour rentrer chez soi ont été proposées pendant la pandémie du coronavirus
- L'équipe AMAG a effectué plus de 2500 heures bénévoles
- Avec Audi4Heroes, Audi Suisse a apporté son soutien au personnel médical suisse un mois durant, presque à toute heure et pour tous les changements d'équipe
- La flotte de véhicules entièrement électriques Audi e-tron a permis plus de 900 retours gratuits à domicile

**Cham, le 11 mai 2020 – La crise du coronavirus a changé notre monde du tout au plus. Les médecins et le personnel soignant sont à bout de forces; des journées de travail prolongées ainsi que des réseaux de transports publics restreints marquent notre quotidien. Deux projets d'aide, nommés Audi4Heroes, ont vu le jour en cette période difficile pour soutenir les héros de la pandémie. Ainsi, le personnel médical des hôpitaux Waid et Triemli de la ville de Zurich ont pu rentrer chez eux grâce à un service de navettes gratuites, proposé après leur service, trois fois par jour et un mois durant. Les 100 chauffeurs étaient des collaborateurs volontaires d'AMAG qui se sont engagés bénévolement pour ce service Hero Shuttle pendant leur temps libre. Ainsi, ils ont assuré plus de 900 retours à domicile pendant plus de 2500 heures de bénévolat.**

«Il est réjouissant de constater un tel esprit d'équipe en ces temps difficiles. L'union de nos forces permet d'atteindre tant de choses. Je suis fier des plus de 100 collaborateurs qui se sont proposés lors de leur temps libre et ont investi plus de 2500 heures pendant quatre semaines. J'ai moi-même vécu cet enthousiasme à quatre reprises tôt le samedi matin, ce qui m'a permis d'acquérir de précieuses expériences personnelles», déclare Dieter Jermann, Brand Director Audi Suisse.

Grâce à plus de 100 volontaires AMAG et à des assistants externes, les médecins et le personnel soignant des deux hôpitaux de ville zurichois Waid et Triemli ont profité gratuitement du service de navettes. L'action Hero Shuttle a pris fin le dimanche 3 mai 2020, après avoir permis d'effectuer plus de 900 trajets à bord des véhicules Audi e-tron de la flotte marketing. Les véhicules étaient munis de parois de protection pour garantir la sécurité des chauffeurs bénévoles comme celle des passagers. L'objectif était de ramener à leur domicile ces héroïnes et héros du quotidien le plus rapidement possible, en toute sécurité et en toute sérénité après un service éprouvant.

### **Audi4Heros: les raisons**

À la mi-mars 2020, Audi Suisse a pris contact avec la ville de Zurich pour proposer son soutien au personnel de santé. Un sondage a alors été effectué auprès du personnel des hôpitaux Waid et Triemli, visant à définir ensemble le meilleur concept de support. La plupart des collaborateurs des deux hôpitaux ont clairement salué un service de navettes pour pouvoir renoncer autant que



faire se peut aux transports publics lors de cette situation exceptionnelle.  
«Nous apprécions vraiment cette offre généreuse. Malgré la crise actuelle, elle permet à nos collaborateurs de rentrer chez eux en toute sécurité après le travail», déclare André Zemp, directeur hospitalier des hôpitaux Waid et Triemli.

**Souvent, les images en disent plus que les mots. Voici donc une petite rétrospective du mois dernier:**

[https://www.youtube.com/watch?v=2Fl8N6SnNvA&feature=emb\\_logo](https://www.youtube.com/watch?v=2Fl8N6SnNvA&feature=emb_logo)

**Carla Welti a elle aussi filmé ses impressions et offre un regard en coulisses:**

<https://www.youtube.com/watch?v=C3XYIhmuy8s>

**Téléchargement de la première vidéo:**

<https://audi.swiss/s/gxf5deZjtp3ajs>

– Fin –